



FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affilié à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

COMMUNIQUE DE PRESSE N° 00625/FECAFOOT/SG/DIR/CAB

La Fédération Camerounaise de Football a l'honneur d'informer les Clubs engagés dans les championnats professionnels MTN Elite One et MTN Elite Two, que le Gouvernement de la République a décidé de procéder à la mise à disposition de l'Agent Comptable auprès de Fédération Camerounaise de Football de la Somme de **Cinq Cent Soixante Millions (560.000.000) de FCFA** ; des ressources qui constituent un appui de l'Etat au paiement des salaires des joueurs engagés dans les Clubs concernés.

Au nom de la Communauté Nationale de Football du Cameroun et au nom de la Fédération Camerounaise de Football, le Président de la FECAFOOT exprime sa gratitude au Gouvernement camerounais sous l'impulsion du Président de la République, Chef de l'Etat, **Son Excellence Monsieur Paul BIYA**, pour sa bienveillante sollicitude constante, notamment dans ce contexte particulier de modernisation et d'optimisation de la compétitivité des championnats professionnels de football du Cameroun.

Afin d'assurer une gestion efficace et transparente de cette subvention, l'Association Nationale des Footballeurs du Cameroun (ANFC) est engagée à l'effet d'effectuer les diligences suivantes, préalables à l'affectation des quotes-parts dédiées aux Clubs pour paiement des salaires des joueurs :

- **Vérifications des effectifs des joueurs professionnels au sein des Clubs ;**
- **Recueil des justificatifs de paiement des salaires des Joueurs ;**
- **Transmission dans les meilleurs délais à la Fédération Camerounaise de Football des rapports et justificatifs y afférents pour mise à disposition des subventions aux Clubs concernés.**

La Fédération Camerounaise de Football compte sur la collaboration partenariale et le professionnalisme des Responsables des Clubs en vue de permettre l'amélioration des résultats de nos championnats professionnels et justifier ainsi l'appui remarquable du Gouvernement.

Fait à Yaoundé, le 20 Janvier 2025.

LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL

MANDONG Isaac Noé

